



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

lutte contre l'analphabétisme

Question écrite n° 17692

Texte de la question

M. Philippe Armand Martin (Marne) attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la campagne internationale en faveur de l'éducation pour tous décidée à l'occasion du Forum mondial sur l'éducation réuni à Dakar en 2000. Le principal engagement pris à cette occasion était d'assurer la réalisation d'une éducation primaire gratuite et de qualité pour tous les enfants à l'horizon 2015. Or, à ce jour et selon un rapport d'étape réalisé par l'UNESCO, cet objectif a toutes les chances de ne pas être atteint. Ce sont encore aujourd'hui 156 millions d'enfants qui dans le monde sont privés de toute scolarité. La raison principale de cette situation réside, selon l'UNESCO, dans la baisse continue depuis plus de dix ans de l'aide bilatérale au développement, notamment en matière d'éducation. En conséquence, il lui demande quelles initiatives entend prendre la France pour favoriser la réalisation de cette campagne.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Armand Martin](#)

Circonscription : Marne (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 17692

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 mai 2003, page 3409